
Juan Fernando Gutiérrez

Subdirector de Investigación y Postgrado 2003-2007

Sinopsis Educativa
Revista Venezolana
de Investigación
Año 12, Nº 2
Diciembre 2012

¿Cómo inicia su actividad Docente el profesor Juan Fernando Gutiérrez? Al egresar como Técnico Medio en Artes Industriales de la Escuela Técnica Industrial de Acarigua tuvo que trasladarse a la Guaira donde comenzó su actividad como “Docente No Graduado” en la Escuela Técnica Industrial de Guatire. Durante ese periodo se inscribió y cursó estudios en el Instituto Universitario de Mejoramiento Profesional del Magisterio, en el cual se gradúa como Profesor en Artes Industriales.

Regresa a su tierra amada y continúa trabajando en Educación Media, ocupando los cargos de Profesor por horas en la Escuela Técnica Industrial de Acarigua y como profesor por horas en el Liceo Nocturno Acarigua. Al obtener un ascenso, se traslada para la Unidad Educativa Nacional Turén, donde se desempeña como Subdirector y posteriormente Director. En paralelo a esta experiencia gerencial de la docencia, se inserta en la educación universitaria en el año 1986, como profesor por honorarios profesionales, corrector de pruebas, entre otros, en el Instituto de Mejoramiento Profesional del Magisterio.

El profesor Juan Fernando Gutiérrez realizó estudios de postgrado obteniendo el título de Magíster en Andragogía, siendo ponente a nivel nacional en diferentes instituciones universitarias.

En el año 1988 ingresa como profesor ordinario del IMPM-UPEL teniendo una trayectoria intachable, desempeñándose como Coordinador Local de Investigación y Postgrado en la Extensión Académica Acarigua; Jefe del Núcleo Académico Portuguesa y a la vez lo encargaron del Núcleo Académico Barinas y la Extensión Académica Apure.

En el año 2003, fue electo Subdirector de Investigación y Postgrado del IMPM, se caracterizó por ser un gerente que atendía a su personal, hizo

hincapié en organizar los Estudios de Postgrado a nivel nacional, gestionó la dotación de los Núcleos y Extensiones con equipos, así como adecuar algunas infraestructuras con el fin de proporcionar mayor atención a los estudiantes de postgrado, cumpliendo con las exigencias del CNU.

Apoya y le da continuidad al proceso formativo y organizacional de las conferencias en línea, las cuales tuvieron su comienzo en la III Jornada de Investigación realizada los días 20 y 21 de junio de 2002, en las instalaciones del Demócrata Sport Club de San Cristóbal, donde se dispuso del primer sitio web en este tipo de eventos (www.upelsancristobal.org); se incorporó en el programa un foro electrónico con distinguidos docentes investigadores nacionales e internacionales, se realizaron las inscripciones en línea y las conferencias y ponencias estuvieron disponibles para las consultas en la red.

En su gestión se dan los primeros intentos en el núcleo académico Portuguesa como grupo de investigación, lo cual se mantuvo en los siguientes años. Seguidamente, en los años 2003-2007, se da continuidad a las acciones anteriormente mencionadas a través de la Coordinación Nacional y Coordinaciones Generales de Investigación, desde las cuales se impulsa la formulación de la agenda de investigación 2003-2008.

Al culminar su gestión en noviembre de 2007, en la Subdirección de Investigación y Postgrado, pasó a formar parte del personal jubilado de la Institución, recordado por su intachable estilo de proceder.

Como persona, Juan Fernando Gutiérrez, es un digno representante del gentilicio llanero, nacido en la ciudad histórica de Araure; excelente hijo, hermano, padre, abuelo y amigo.

Consejo Editorial